



Stiftung für
Schwerbehinderte
Luzern SSBL

Medienmitteilung

Rathausen, 31. August 2018

Wechsel im Stiftungsrat der Stiftung für Schwerbehinderte Luzern SSBL

Der Regierungsrat des Kantons Luzern hat Karin Auf der Maur-Reichmuth per 1. September 2018 zur neuen Stiftungsrätin gewählt. Sie löst Cecile Bachmann ab, die per 31. August 2018 nach elfjähriger Tätigkeit aus dem Stiftungsrat ausscheiden wird.

Karin Auf der Maur-Reichmuth übernimmt als neue Stiftungsrätin von Cécile Bachmann das Ressort Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising. Auf der Maur hat Geschichte, Publizistik und Volkswirtschaft an der Universität Zürich studiert. Seit 2012 ist sie mit AdMind Public Relations beruflich selbständig in Luzern tätig. Karin Auf der Maur verfügt über breite Erfahrung und grosses Know how im Bereich Öffentlichkeitsarbeit, Kommunikation und Fundraising. Sie ist vom Regierungsrat des Kantons Luzern für die restliche Amtsdauer bis 2019 gewählt worden.

Cécile Bachmann war von 2007 bis August 2018 Mitglied des Stiftungsrates der SSBL. Die Kommunikationsfachfrau hat sich nebst ihrem Ressort Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising mit grossem Engagement für die Weiterentwicklung der SSBL während einer intensiven Zeit der Um- und Neustrukturierung eingesetzt. Die SSBL dankt ihr für ihren langjährigen Einsatz und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.

Kontakt:

Esther Schönberger

Stiftungsratspräsidentin

esther.schoenberger@kvlu.ch

Verwaltung · Direktion · Rathausen · 6032 Emmen
Telefon 041 269 35 00 · Fax 041 269 35 01 · www.ssbl.ch

Die Stiftung für Schwerbehinderte Luzern SSBL begleitet und betreut Menschen mit einer geistigen und mehrfachen Behinderung. Im Kanton Luzern bestehen 40 Wohngruppen und diverse Tagesgruppen für 414 Frauen, Männer und Kinder. Die Dienstleistungen umfassen die Bereiche Wohnen, Arbeit und Beschäftigung sowie Freizeit. Die SSBL beschäftigt 847 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (www.ssbl.ch).